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部会・委員会など 次回(9月)開催のご案内

【夜の部】
　9月11日(月)18:30～
　ふれあい福祉センターにて
　「聴覚障害者の暮らしを知ろ
う」

【昼の部】
　9月26日(火)13:30～
　障害者福祉センターにて
　「聴覚障害者の暮らしを知ろ
う」

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

【開催日：昼夜の合同交流会…8月26日(土)開催
 茶話会/15:00～17:00 ぴあふれんずにて　懇親会/17:30～19:30 MIDORIにて
・昼夜の部の交流、地活利用者との交流、新たな部会員増を目的に参加しやすいよう
にと二部構成での交流会を開催。
・駅前の地活を会場に開催した茶話会は、新たな当事者団体からの参加者や地活利
用者とともに、日頃感じていることやふくしネットフェスタの参加の仕方なども話
題にしながら、有意義な機会となった。
・また駅前の会場へ参加者同士で移動できたことで、移動を通してお互いの障害に
必要なことや配慮してほしいところ、困り感などを改めて点検できる貴重な機会に
なった。

当事者部会

開催予定日
　9月25日(月)15:00～

　ハーモニー桃の郷にて
「権利擁護センターについて」
　※参加対象…どなたでもOK

開催予定日
10月27日(金)16:00～

　市役所第2庁舎10階201にて

 「地域活動支援センターについて」

　※参加対象…地活職員

開催予定日
　9月28日(木)10:00～

　ハーモニー桃の郷にて

　「GH世話人連絡会準備会」

　※参加対象…GH世話人・
サービス管理責任者

【※8月の開催はありませんでした。】

【開催日：8月24日(木)　ハーモニー桃の郷にて】
＊施策フォーラムの報告…くらし部会からは提案書に基づき報告→①移動支援について…ガイ
ドラインの作成していく方向に。②触法等障害者の支援…今後も検討していく。
＊世話人連絡会⇒昨年までの内容の振り返りと、体制・支援に関わる課題を出し合う。
・体制に関わる課題…利用者の高齢化に伴う課題/緊急時の支援体制をどうするか…など。
・支援に関わる課題…世話人1人だと負担が大きい/発作のある人の入浴支援が大変/反発され
てしまい支援の仕方に悩んでいる…など。
※今年度の世話人連絡会…11月30日(木)10:00～12:00を予定。学習会の他、世話人・サビ
管も入ったグループワークを予定している。

【※8月の開催はありませんでした。】

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　9月6日(水)・13日(水)

　20日(水)・27日(水)

　ハーモニー桃の郷にて

【開催日:8月2日(水)・9日(水)・23日(水)・30日(水)※30日のみふれあい福祉センターにて】
＊事例の検討　＊各専門部会と委員会の報告　＊各専門員からの活動報告
＊来年度以降の相談支援体制について　＊運営部会に向けて　＊全体協議会の内容等の調整
＊圏域総合支援センター定例会議について　＊障害福祉計画/障害児福祉計画について
＊相談支援専門員等スキルアップ研修のコース及び内容について
＊長野県自立支援協議会・機能強化会議等の報告　＊ふくしネットフェスタについて

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会

【開催日:8月28日(月)　「地域でいこう委員会の退院支援連絡会」に参加】
⇒医療・司法・保健・介護・福祉ほか幅広い分野から約75名の出席者があった。
内容…松本圏域障害者総合相談支援センターボイスの東條氏より「地域へつなぎ、地域で支え
る支援とは」、地域移行支援利用者による当事者体験発表、退院支援・地域生活支援について
グループに分かれた意見交換⇒長野市の現状、課題を再確認する。

開催予定日
　9月21日(木)10:00～
　芹田公民館にて
※相談支援専門員等スキルアッ
プ研修に参加

8月報告・今後の予定

こども部会

開催予定日
　9月15日(金)16:00～
　市職員会館3階にて

「障害児福祉計画について」

　※参加対象…どなたでもOK

しごと部会

開催予定日【研修会】
　9月19日(火)15:30～

　ハーモニー桃の郷にて
「働きたいと思う人をホンキで
応援する」
※参加対象…就労支援関係者

【※8月の開催はありませんでした。】

【開催日：8月22日(火)　ハーモニー桃の郷にて】
＊まちづくりながのについて…現在運営している権堂イーストプラザでは市農業公社が1/w、
中山間地の野菜の販売を行なっているが、障害の事業所の製品をマルシェ的に一緒に販売でき
れば→日程などは今後調整。
＊企業懇談会について…部会として開催⇒部会員それぞれが当日の役割を担うことを確認。
⇒多くの企業に参加してもらうために日頃関わりのある企業を中心にみんなで協力していく。
＊健康診断ワーキング…ワーキングの開催については運営部会で承認を得ていく予定。できれ
ば9月中に今年度の第1回目が開催できればいい。

今年度の第6号のふくしネット情報です。9月は今年度の第1回目の全体協議会や相談支援専門員等スキルアップ研修、また虐待防止権利擁護研修

と研修会が多く開催されます。詳細は裏面のPick Up欄に掲載しているのでご覧いただき、多くの方にご参加いただければと思います。また来年

度からの第5期障害福祉計画については、骨子案が出てきたところで担当する部会・委員会で確認していく作業も予定されておりますので、引き

続き各部会・委員会へのご参加をお願いいたします。
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部会・委員会など 次回(9月)開催のご案内

開催予定日
【実行委員会】
　10月6日(金)14:00～
　ハーモニー桃の郷にて

共に暮らす
まちづくり

研究会

開催予定日
　9月6日(水)15:00～
　市役所第1庁舎4階
　141会議室にて
 ※参加対象：研究会メンバー

地域でいこう
委員会

開催予定日
　9月22日(金)10:00～

　長野市保健所にて
「退院支援・地域生活支援
連絡会の振り返りなど」

【開催日：8月2日(水)　長野市役所にて開催】
＊障害福祉課…今年度は企業・学校関係者・飲食店の方より意見をいただき反映させたい。
＊「こんなお店あったらいいな」→当事者や飲食店から話題提供してもらい意見交換を行う。
当事者より…車いすで入れることが大前提/押しボタン式自動ドアは押せない人にとっては手
動と変わらない/設備的なものより人の問題が大きい/メニュー表には写真があるとよいなど。
飲食店より…スロープはすでに整備している/古いお店のため対応したくてもできない部分も
ある/改築等をする際に補助や指導があるとよいなど。
意見交換…「視覚障害者」、「聴覚障害者」のような大きな枠ではなく、人によって必要とす
る支援は違うので個人として見てもらいたい/おもてなしが大切など。

【開催日:8月17日(木) 長野市保健所にて開催】
＊障害福祉課より…障害福祉計画については質問事項をまとめて素案を作成している。
＊地域移行専門員より…新規を含む個別ケースの状況と圏域の協議会の報告
＊小諸高原病院PSWより…長野市のケースについて検討。高齢の精神障害の人の退院につい
て、本人と家族の希望にずれがありどう調整するか。また小諸高原病院でも長野市の人で長期
入院している人はおり、高齢の割合が高い。
※「退院支援・地域生活支援連絡会」については表面のケアプランナー・指定相談支援事業所
連絡会の欄を参照。

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
　9月11日(月)15:00～
　　東長野病院にて
「課題別グループ検討及び
情報共有」

運営部会
【※8月の開催はありませんでした。】

開催予定日
　9月12日(火)13:30～

　ハーモニー桃の郷にて

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググループ

(実行委員会)

実行委員会　開催日：9月5日(火)　ハーモニー桃の郷にて
＊各係(広報・ワークショップ/販売(ワークショップ)/ステージ)の進捗状況の報告。
・「広報・ワークショップ」…チラシが完成。今後印刷に入り早めに配布をしていく。4階へ
の集客について当日配布するチラシやビンゴ大会などで呼び掛けていく。
・「販売」…販売事業所は決定。当日の会場案内図も作成していく予定。
・「ステージ」…発表団体についても概ね決まってきているがプログラムの調整は必要。じゃ
んけん大会の景品の調整、ステージの飾りの作成等は別日に担当者で集まり対応していく。

【開催日：8月7日(月)　にじいろキッズらいふにて】
＊障害福祉課より…障害福祉計画について、9月に骨子案→10月に内容を確認していく。
＊医療的ケアを必要とする養護学校卒業生の今後の動向と受け入れ態勢について
・稲荷山養護学校より…保護者にアンケートを実施。卒後の進路や親の負担に悩む保護者が多
い。また将来は通える事業所や居場所、在宅医療の充実、看護師の人材確保を望む声も多い。
また実習時に付き添い施設側にレクチャーするが受けてもらえる保証がないことも不安。
・生活介護事業所より…医ケアが必要な人の利用希望は増えている。支援員が医療的ケアの研
修を受けて担い手を増やしていくことも必要では。
＊意見交換…看護師配置の充実は受け皿を増やす意味で重要。医ケアが必要だが動ける生活介
護利用者もいる→施設医療ケアの訪問看護型があれば生活介護以外の選択肢も広がるのでは。

施策フォーラム
開催予定日
※12月頃…詳細が決まり次
第お知らせいたします。

【開催日：8月3日(木)　ふれあい福祉センターにて開催】
＊昨年度提言のあった課題について、改めて市より報告がある。
＊今年度さらに各専門部会・委員会で検討された課題について発表がある。①触法等障害者支
援、②移動支援事業、③施設医療ケア事業、④入浴の課題、⑤健康診断に係る課題、⑥相談支
援体制の見直し

8月報告・今後の予定
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講義①「精神障害と薬について」

講師：舟岡 卓弥 氏(日本イーライリリー株式会社)

講義②「大人の発達障害の基礎」

講師：岸田 隆 氏(長野圏域発達障害サポートマネージャー)

(13:00 16:15)

講義③「パーソナリティー障害を持つ人の理解とその対応」

講師：夏目 宏明 氏(長野県精神保健福祉士協会会長)

講義④「発達障害とそのニーズの見方」

講師：岸田 隆 氏(長野圏域発達障害サポートマネージャー)


